El ministro secretario general del Partido ha enviado un telegrama ai S. E, M,

Madrid. 3 — En la Secreta-ría del Consejo Nacional del SEM. se ha recibido el siguien-te telegrama: "Mucho agradezco el telegrama de adhesión con motivo el primer Consejo Nacional del SEM. que dirigis. haciéndolo presente mi incondicional apoyo en vuestras tartas. ¡Arriba España!—Fir-ma: José Luis de Arrese.

INFORMACION GENERAL GRAFICO MANANA DIARIO DE

Año X. - Número 2.582,

Geuta Jueves 4 de Febrero de 1943 EJEMPLAR: 25 CENTIMUS

sexto Ejército resistió heroicamente hasta el final

ALEMANIA QUE PARA MUERTO

Cuartel del Führer, 3. — Comunicado especial del Alto mando alemán,

La lucha en Stalingrado ha terminado.

El sexto ejército mandado pod el mariscal Paulus ha sucumbido ante la superioridad numérica del enemigo y en cir cunstancias desfavorables

Han sucumbido a su suerte una división de la DCA de aviación alemana, dos divisiones rumanas y un regimiento croata, que como ejemplo de ficelidad y camaraderia cumplieron con su deber hasta el último instante luchando junto a los alemanes.

No es ahora el momento in dicado para explicar cómo se han desarrollado las operacio ni sabemos cuál será el resultado de esta operación

Pero una cosa puede afirmarse hoy. y es que el sacrificio de este ejército no ha sido vano. Como reducto de misión histórica europea ha resistido y quebrantado durante muchas semanas el asalto de seis cuerpos de ejército soviéticos,

Enteramente cercados por el enemigo bolchevique han continuado resistiendo durante semanas y semanas en com bates encarnizados y sufriendo toda clase de privaciones,

Con esta heroica actuación ha dado al mando alemán tiem po y posibilidad de adoptar contramedidas. cuya realización ha sido decisiva para la suerte de todo el frente/del

Para cumplir esta misión el sexto ejército alemán ha resistido siempre, incluso cuando la aviación, en el transcurso del cerco y de las operaciones, efectuando grandes esfuerzos y sufriendo grandes pérdidas no estaba en condiciones de asegurar un abastecimiento su ficiente de combatientes por vía aérea.

La capitulación, a la que el enemigo intentó dos veces. fué orgullosamente rechazada

El último combate se ha registrado bajo la bandera de la Cruz Gamada que ondea-ba en las ruínas de Sta ingrado. visible para todos, Los ge nerales, oficiales, suboficia-Alemania viva.

Su ejemp o será un modelo. que ha de seguirse en el porvenir. Las divisiones del sexto Ejército a emán, están siendo nuevamente constituí-

EMOCIONANTES ASPECTOS DE LA LUCHA EN STALIN-GRADO

Berlin, 3. - La lucha de defensa de Sta ingrado ha tenido en los últimos momentos racteres sensacionales y he-

Los oficiales tomaban cons-

tantemente la iniciativa en las próximos, incluso los heridos, se en primera linea más graves situaciones, para nuevos grupos de choque. con formar con los hombrse más los cuales resistían. batiéndo-

DEL FRENTE EL SECTOR CENTRAL



La artillería antiaérea. de cuatro tubos, protege los puentes la mañana de hoy se han rey caminos contra los ataques aéreos bolcheviques

Incluso los generales Pessefer. von Haryenn Stempel y el coronel Crome, que se encontraban descubiertos en medio de sus hombres. hacian fue go sobre las masas bolchevi-

Hasta el fin cada uno luchó bravamente, y de su conducta es un exponente las emociona las despedidas de los suboficiales y oficiales alemanes di-

rigidas a sus esposas: "Hubiera querido vivir aun y hubiera querido tomar par-te en la reconstrucción de Alemania después de la segura vic toria final, pero quiero sin em bargo, morir por Alemania porque se trata de vuestro por venir y de la seguridad de la vida del pueblo alemán."

Otro oficial escribió: "Me despido de tí, mi querida es posa. Estas palabras te llegarán cuondo mi suerte esté yo cumplida en la ciudad de Stalingrado. Estoy orgulloso y emocionado de poder tomar parte en la epopeya más su-blime de la historia de Alemania"

La lucha heroica de Stalingrado ha tenido ya su fin,

La ciudad ha sido la tumba de varios centenares de miles de bolcheviques. La fuerza de seis ejércitos soviéticos se unie ron a importantes refuedzos. mania!". - EFE.

para cercar el sexto ejército en el momento decisivo en que los bocheviques realizaban sus ofensivas de invierno desespe-

rados en el Don y el Donetz Durante los últimos días. los héroes de Stalingrado no dispusieron de otros medios de comunicacón que brevies nadiogramas antes de que el peligro enemigo alcanzase su má xima intensidad. El sexto ejército transmitió un despacho que decía: "Hemos izado la bandera de la Cruz gamada sobre el más alto edificio de la ciudad, El último combate se libra bajo este símbolo" En la mañana del 29 de ene

re. los rojos renovaros sus embestidas

Generales y simples solda-dos alemanes. rumanos. croatas, tanquistas, ingenieros, artilleros, personal de oficina, me cánicos y aviadores. lucharon unidos en un cuerpo a cuerpo obstinado. En repetidas ocasio nes el enemigo fué rechazado. Otro mensaje de este grupo de héroes decía: "Hemos sido la proclama del Führer, con el brazo en alto. escuchando qui zá. por última vez. los himnos nacionales"

La última orden del mariscal Paulus. fué la siguiente: ¡Destruidlo toco! Y a continua ción, se oyeron una ininterrum pida serie de explosiones, El edificio de la GPU, se derrum bó y la bandera desapareció. Esto anunció que el grupo de defensores del Norte, habían corrido la suerte que los de-fensores del Sur

El último radiograma trans mitido el dos de febrero, decia: "En lo más rudo de la lucha. hasta el último hombre ha cumplido con su deber. ¡Viva el Führer! ¡Viva Ale-

Continúan las sesiones del Consejo Nacional del S. E. M.

Madrid, 3. _ A las nueve de | y unido las diversas comisiones

subcomisiones del Consejo Nacional del S. E. M.

Más tarde lo hizo el Pleno, presidido por el secretario je-fe central del S. E. M.. cama-rada Gutiérrez del Castillo, je fe de la secretaria técnica de Educación Nacional. antiguo jefe de la Corporación e inspector central.

En las primeras horas de la tarde se reunieron las subcomisiones para continuar el estudio de las ponencias de su

Bajo la presidencia del se-cretario, jefe central José Ma-ría Gutiérrez Castillo, emitieron informe los jefes provinciales de Huesca. Jaen. Las Palmas, Primitivo Thomas. de Lérida. León. Logroño. Lugo, Madril, Málaga. Marruecos. Miguel Baeza y delegado local de Melilla, Emilio Lorenzo Diez

A las siete y media dió su anunciada conferencia el obispo de Madrid-Alcalá. Dr. Eijo Garay.

Presidió el propio señor Obis po, teniendo a su derecha al Secretario jefe central del SEM y a su izquierda. el delegado provincial de Educación, de los Departamentos centrales y demás jerarquias del ser-

alemanas han alcanzad

les y soléados. han combatido hasta agotar el último cartucho. Han muerto para que PARTE ALEMAN I muy duros y con varia fortu- reconocimiento.

PARTE ALEMAN

Berlin, 3. - Gran cuartel general del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

"Entre el Cáucaso y el Don inferior nuestros ejércitos, que continúan sus movimientos sistemáticos, han alcanzado los objetivos que se proponían.

Cerca de Novorossisk han sido rechazados fuertes ataques enemigos.

Más este adversario ha reaizado operaciones de acoso.

En Africa del Norte, sector Tres aviones asaltani
Los combates de defensa, de Tripolitania actividad de ron derribados".—EFE. lizado operaciones de acoso.

na, continuaron ayer en el sector comprendido entre el

Don y el Donetz superior. La aviación ha apoyado las operaciones del ejército de tierra.

Cerca del lago Ladoga han fracasado ante las líneas alemanas, 10s débiles ataques enemigos.

Se encuentra en curso un contraataque alemán contra una altura ocupada por el adversario.

Los grandes ataques enemigos en Túnez han sido detenidos por 1as tropas germanoitalianas, que han ocasionado al adversario fuertes pérdidas 18 tanques fueron destrui-

Aviones británicos han atacado anoche el territorio de la Alemania occidental.

Se han registrado victimas y daños en los barrios habitados de varias localidades de Alemania.

Tres aviones asaltantes fue-

Ultimo y definitivo dia Un estreno excepcional en español

La grandiesa superproducción de Mercurio Films

El prisionero de Zenda

con Ronald Colman, Madeleine Carroll, Mary Astor y C. Aurrey Smith.

Una gran película apta para menores.

CALENDARIO. - Jueves 4 de febrero de 1943. El sol sale a las 7'22 y pónese a las 17'35. La luna sale a las 6'49 y pónese a las 17'15. Luna sueva a las 23'29

SANTORAL DEL DIA. -Santos Andrés Corsino, ob. y cf.; Fileas, ob. y mr.; Eutiquio, Filoromo y Juan de Britto. mrs; José de Leonisa cf., y la Beato Juana de Valois. vda.

VANGUARDIA DE CRIS-TIANDAD.—ESTAD EN CON-TINUA VELA. - Pedro, apostol de Jesucristo y piedra an-gular de la Iglesia, pone en guardia a los hebreos de diferentes provincias del Asia Menor y a los gentiles convertidos a la fe. para que conozcan la santidad de su vocación guarden la fe que han recibido y obedezcan a Jesucristo y sean asociados con su sangre. "Sed sobrios -les dicey estad en contínua vela, porque vuestro enemigo el diablo anda dando vueltas como león rugiendo alrededor de vosotros. en busca de presa que devorar Resistidle firmes en la fe. sa-biendo que la misma tribula-ción padecen vuestros herma-nos del mundo entero". "Nadie hay en el mundo—, repite Kem pis—, aunque sea Rey o Papa. sin alguna tribulación o an-gustia". Todos los santos pasaron por muchas tribulaciones y tentaciones".

Mientras estemos en mundo no nos veremos libres de tentaciones. "La vida del hombre sobre la tierra es una tentación". dice Job. Además de estos testimonios está el de cada uno que recibe en su ros tro el aire del asalto diabólico cuando la bestia quiera penetrar en la fortaleza interior. Y no es necesario insistir en la realidad de la acometida; lo importante es estar preparado para el combate y para la victoria. Porque 10s que resisten a la tentación entrarán en el reino de los cielos, y los que no resistan se hundirán. cier-tamente, en el abismo. (Conti-nuará). (De Signo),

MISA PARA MAÑANA. --Santa Agüeda, vg. y mr.; se-gunda oración secreta y post. por la paz.

PRIMER VIERNES DE MES. - Manana es el Primer Vier- Razón Machado, 1.

Sanciones

Los padres de los menores DO. LUIS VARA GUERRERO. MIGUEL USERO GONZALEZ. MANUEL MEDINA MONTERO. ANTONIO RODICIO ANDRA- ANTONIO CASTILLO NUÑEZ DE. ANTONIO MORFILLO RO DRIGUEZ, ANTONIO LOPEZ HOLGADO. ANTONIO GAR-MARTIN, FERNANDO CASTILLO SANZ, MARIA AGUILAR MORENO. FRAN-CISCO JIMENEZ FLORIDO. ANTONIO JIMENEZ FLORI-

y JESUS OCANA SERRANO, han sido sancionados por infringir las disposiciones vigentts sobre asistencia de los hijos al Colegio.

Ceuta. 3 de febrero de 1943. EL DELEGADO

Donativos

Por don Julián Corrales. mentar el fondo para socorrer propietario de la "Casa Julián" a los niños menesterosos de la legación la cantidad de cien pesetas, con destino a incre-

Habiéndome sido entregado que se encuentra en esta De-por la Guardia Civil un billete degación, donde debería perso-de veinticinco pesetas hallado narse y comprobar haber sido de veinticinco pesetas hallado por una niña en la vía pública, se participa por si llegara a conocimiento del interesado

de su pertenencia.

Ceuta. 3 de febrero de 1943 EL DELEGADO

nes del mes. En la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios se celebrarán a las hora de costumbre los cultos acos tumbrados.

ASOCIACION DE HIJAS DE MARIA DE LA VIRGEN IN-MACULADA DE LA MEDALLA MILAGROSA. — El próximo sá bado celebrará esta Asociación la misa de Comunión general en el Oratorio del Hospital de la Cruz Roja y el domingo el día del Retiro Espiri-

RUIZ. Muebles. Sección de Iujo y económicos. Falange Es-pañola 118. (Junto a Macs-tranza). Teléfono 604.

OCASION Underwood moderna oficina. Queipo de Lla-

CLAVOS herrar "Corona". Ferreteria "El Agui'a". Falange Española, 72.

VENDO un motor eléctrico de. HP. tr'fásico. 110/220 V. 1.425. Velarde, 17.

CABALLERO desea pensión completa confortable. Razón esta Administración.

TRASPASO local. Razón: Jáudenes, 40, tercero. De 8 a 9. DESEASE carrillo para pues-to dulces. Razón: mostrador Bar Campanero Chico.

RETROIL regenerador de aceites resuelve su problema de lubrificación. Precisamos concesionarios para la pro-vincia. Dirigirse: RETROIL. Colón, 5. San Sebastián.

CABALLERO solo desea pensión completa en casa famida. Diríjanse esta Administración.

LIMPIEZA de cutis y masaje.

Director, por oposición, del Bispensario Oficial Antivenéreo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

provisionalmente en la clínica del doctor Trujillo calle,

de Isabel Cabral, 7. Teléfono, 745

DE SIETE A NUEVE NOCHE

Juan Martínez Higuera

iajero

-Para Manzanares, el industrial don Juan Curado Pre-

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de abastos SECCION DE RACIONAMIEN-TO

A partir del día de hoy y durante todo el mes en curso todos los poseedores de cartillas do racionamiento, tanto europeos como musulmanes, se pasarán por este Negociado de Abastos provistos de las mismas, para hacerles entrega de la hoja adicional de cupones para la distribución de tejido de algodón blanco y crudos.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 2 de febrero de 1942. El Alcalde

Telegramas

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza, se encuentra detenido, por ser desconocido su destinatario, un despacho de Valencia para Jesús de Castro

Anúnciese en EL FARO

Disposiciones oficiales

EL DIARIO DE LA MARINA Madrid, 3. — El "Diario de Marina" dispone:

Se hace extensiva al reemplazo de 1944 y sucesivos la orden ministerial de 6 de febrero de 1942 sobre próroga de incorporación a los producto-res inscriptos en la Marina, que se encuentran en Alema-nia a consecuencia de contratos de trabajo estipulados.

Es aprobado un nuevo mode lo de libreta para la marineria. - CIFRA.

El "Montenegro" llegó a Bilbao procedente de la Argentina

Bilbao, 3. — Hoy ha entra-do el vapor de la naviera Az-nar "Montenegro", de 5.232 toneladas, con carga procedente de la Argentina.

Casi la totalidad del cargamento que trae es nitrato, viniendo también algunas mercaderías. — CIFRA.

BOTADURA DE UN NUEVO REMOLCADOR

El Ferrol del Caudillo, 3. Mañana será botado el segundo remolcador de la serie de tres que construye para el servicio del Estado, el Consejo Ordenador de Construcciones navales militares.

Asistirán al acto la comisión inspectora del Estado, así co-mo el personal técnico de la factoria con su ingeniero di-

El nuevo buque tiene 37 metros de eslora por 8 de man-ga y 4 de puntal. — CIFRA.

E1 Emperador Domitiano gozaba con una extraña diversión. Cuando 1os asuntos de sus Estados se 10 permitian, se retiraba a una habitación reservada en la que completamente solo se entretenía cazando moscas que mataba con un veneno.

Un día un personaje de la Corte pretendió ver al Emperador y acercándose a su hombre de confianza, Vi-bius Crispus, 1e preguntó si el Emperador estaba solo.

—No hay con él ni una

mosca, respondió el inter-

EL SEÑOR

Que falleció el día 17 de enero de 1943, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

Sus desconsolados: esposa doña Isabel Garcia Rojas; hijos Abelardo, Elena, Encarnación, Francisco y Angelita; hijas políticas doña Adela Montel y doña María Luisa Lara; nietos, sobrinos y demás pa-

Ruegan a sus amistades una oración por el alma del finado y asistan a la misa que se celebrará a las 8 de la mañana de hoy jueves, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

CERVANTES

Hoy jueves DOS FUNCIO-NES. Tarde a las 7 y noche a las 10'15.

PRESENTACION

Circuitos Carcellé presenta su

Compañía de Mosáicos HISPANO - AMERICANOS

de la que son primeras figuras el famoso

OUINTETO TROPICAL

artistas exclusivos de C.ª General del Gramófono-Odeón S. A. E. y de la Productora Rey Soria Films.

TITA GRACIA

la joven estrella de la canción

CAMILIN

el gran cómico del momento Dirección artística de Vicente Mari.

EN EL ELENCO:

QUINTETO TROPICAL

Laredo - Dicamo - Eddy - Portela y Gallarzo. Los maravillo-sos intérpretes de los más modernos estilos sud-americanos.

Tita Gracia

la auténtica estrella de la canción ultramoderna

CAMILIN

el dislocante caricato andaluz

Juli - Romero

notabilisimos bailarines inter-

NANITA

lindísima canzonetista

Lupe y Rosita

bailarinas hspano-americanas

María Victoria

monisima canzonetista.

Eugenia Roca

Caricata

Elisa y Caro

vedettes modernas

Romero Bailete las seis lindas coreógrafas.

Amparito

Locutora.

Un magnifico espectáculo de CIRCUITOS CARCELLE especialmente seleccionado para familias.

iiSOLO POR DOS DIAS!!

Mañana. Despedida. Dos fun ciones. Tarde a las 7 y noche a las 10'15

Muy pronto. LINA YEGROS al frente de su Compañía de Alta Comedia de la que es primer actor. Ramón Peña.

Editorial

HITLER ANTE EUROPA

Adolfo Hitler, Führer de los alemanes y jefe de uno de los más trascendentales movimientos políticos de la Historia tiene por encima de sus cualidades indiscutibles en el difícil arte de regir a los pueblos, un relieve inequivoco y una particular actitud en la defensa de Europa ante el comunismo, que no podrán olvidar nunca las mentes donde quede un mínimo de sentimiento de gratitud por todo lo que Occidente es y significa en la Historia de las Civiliza-

Ariete del comunismo, Hitler rebasa la frontera de la gran Alemania y se abre paso en la conciencia europea. Su gesta tiene ya una dimensión universal. Su estilo es una norma para el mundo, en guardia y alerta contra 10s tanques y 12s modernas hordas de Stalin. El señaló bien claro en las fronteras del Este, al enemigo número uno de todo sentimiento europeo. E1 Movimiento que logró despertar en Alemania tenía resonancias que 1os pueb1os no podrán olvidar y en esta hora 10 están rubricando con san-

Cuando Adolfo Hitler decide actuar definitivamente en 1a vida pública de Alemania, el demócratas han puesto al país al borde del abismo. No existe Economía, no existe Ejército. Hay solo políticos que mueven fichas de egoísmo, un Parlamento inútil, un Poder desorganizado, un pueblo en la miseria y siete millones de hombres que no saben donde trabajar.

Las crisis gubernamentales dan idea de esta situación ensombrecida: Von Papen, Kurt, von Scheleicher. El Mariscal Hindenburg, ha adivinado en Hitler el hombre que puede salvar a Alemania y le nom-

bra Canciller del Reich.
—En el hotel Kaiserhof donde han tenido lugar las entrevistas entre el Jefe del Nacionalsocialismo y el héroe de Tanenberg, la multitud aclama al que desde este momento, inunda ya 1a historia contemporánea. Por primera vez un grito en miles de gargantas: ¡Heil Hitler! '
Ese grito decide la suerte de

un pueblo y traza una decisiva raya en el destino del mundo. Los pueblos aprenden que pueden salvarse con un orden férreo, una disciplina propia y un estilo sobrio, militar y completo que afronte con resolución y gallardía los grandes problemas del mun-

Es un movimiento de pueblos jóvenes y fuertes que abren con mano generosa. el puño terco, airado y moscovita que cierra rencorosamente la URSS.

EN LA RUTA DE LA NUEVA EUROPA

guerra del Este es una consecuencia circunstancia1 de 1a lucha que se inició en septiembre de 1939. A través de siglos, por las fronteras inmensas de los lindes de Europa y Asia, el viejo continente sufrió las consecuencias de un sentimiento morboso cuya finalidad fué siempre el aniquilamiento de 10 europeo.

Con nombres diversos, y por motivos poco comprensibles, en hordas que el horror y la devastación era su bandera, con avalanchas infrahumanas donde el hombre bestia arrasaba y čestruia, con dominantes poderosos o señores a 10 Gengis Jan. de 10 que es hoy 1a Rusia comunista, vinjeron siempre para Europa 1as oleadas de la destrucción. Y si la civilización Occidental sobre-vivió a todo aquello, si desde Atila hasta nuestro tiempo, lo europeo pudo salvarse, a la razón de nuestra gran vitali-dad, a la necesidad imprescindible de ser para continuar la obra emprendida, a ello se debe la constancia y el auge de nuestra supervivencia como destino inexorable de ley de

En los últimos siglos, desde la Revolución Francesa hasta 1a vergüenza del bolchevismo país se desangra en el caos en en 1917, Rusia fué el refugio que catorce años de gobiernos de los exaltados y allí se dieron hechos como el del Pope Gapo, Schusselburgo y el Oc-Rojo. Desde entonces, las ideas disociadoras de lo Divino y lo Humano, lo Noble y 10 Digno, 1a Patria y 1a Familia, en la doctrina terrible de Lenin como arma del comunismo contra la Humanidad, encontraron siempre su simpatía 10s falsos profetas y liberaloides del mundo que creyeron posible 1a coaligación con 10 infrahumano.

> La mancha de la vergüenza y de oprobio, de crimen y de sangre, siguió en muchos pueblos de Europa la estela de la infiltración comunista. Y en Hungria, en Alemania, en Italia, en muchos pueblos del mundo y en España, el comunismo, tolerado y alentado por los vividores de la política dejó una huella de dolor sangrante. Y si desde el 1933, con la subida al Poder del Nacionalsocialismo, el freno expansivo del virus maligno se vió contenido por 1a barrera de la Alemania de Adolfo

tra emocionada gratitud de europeo; pero nuestra adhesión a los Ejércitos que luchan por Occidente en el Este tiene una razón más intima, más española y más obligada. Es el recuerdo de la División Azul que se bate en Rusia porque nos horroriza ese credo de odio que viene de las estepas y sobre todas las co-Y es por encima de todo, sas porque somos cristianos y frente al número, la brutalidad y el materialismo de la que queremos salvarla del ba-concepción comunista de la rro, de la colectivización, del existencia, un sentido ciaro, luminoso y cordial de la vida, eminentemente europeo.

Sólo meditando en este aspecto anticomunista que es la obra de Hitler merecería nues-

llaron en 10s nefastos frentes populares aliados que vacilaron en vender y destruir la vida de sus propios pueb os

Pero en el último tiempo la Rusia bolchevique cambia de táctica; Stalin —el Zar Rojo especula con el hambre de 190 millones de seres y la fingida amistad, y quiere ganar tiem-po para terminar 1a obra de su arsenal de armas y lanzarse en el momento oportuno sobre 1a Europa deshecha y dividida. y el hecho de 1933 vuelve a repetirse el 22 de junio de 1941, y es otra vez la Alemania en guerra la que se enfrenta decidida a dar la batalla. Entonces, los primeros pasos, de victoria, descubren a la fiera en acecho y sacan a la luz la vergüenza de la vica de un pueblo sometido a 1a más abyecta de 1as tira-

nías. Y en la guerra del Este se mún. Los pueblos europeos se mo.—José Esteve Martí.

Se equivocan los que creen Hitler, sus últimos estertores dan cuenta de la necesidad que la realidad de la terrible para dominar y extenderse hafrente dos concepciones distintas y dispares, y el dilema de Europa, vida o muerte, ser o no ser, agiganta el poder de los hombres, y el "coloso de los pies de barro" tiene ante si a los titanes que luchan por la salvación de una Historia, una Tradición, un legado supremo a 10 humano como obra del Dios Todopoderoso.

Ya, ni siquiera 10s aliados del comunismo importan. Ellos van hacia su propio mal al llevar a su seno la ideología terrible y son inconscientes e irreflexivos, pero su angustia necesita de 1a fuerza de masa roja. Pero los pueblos de Europa no vacilam; se dan la mano y marchan a 1a voz de una razón que se forjó el día en que inexorablemente se decichó la suerte de más de 500 millones de seres.

Y esos son los que forman realiza el milagro de unir a el haz apretado de la guerra Europa ante el enemigo co- a muerte contra el comunis-



LINA YEGROS

primerísima actriz del cinema español, protagonista de "Sor Angélica", "La bien pagada", "El secreto de Ana María" "El octavo mandamiento", "¿ Quien me quiere a mi?", "La millona", "Manolenka", "Polizón a bordo", "Unos pasos de mujer" y "La Condesa Maria", que usted podrá ver y aplaudir próximamente, al presentarse personalmente, al frente de su Gran Compañía de Alta Comedia, en el TEATRO CERVANTES

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA Pida folleto, condiciones y detalles giatis,

ACADEMIA C.C.C. · Centenario. 6 · SAN SEBASTIAN

MARTINEZ". -- Puente Almina, 6

BOLCHEVISMO

(Artículo publicado 'L'Echo de Tánger", de Tán-

Con motivo del 25 aiversario de la Independencia finlandesa el presidente Ryti, acaba de

"Rusia no puede ser vencida más que con una guerra te-rrestre, de una amplitud formidable y el único Estado de todo el mundo que sea superior a 1a Unión Soviética, en semejante guerra, es Alemania. Si ésta se hubiera encontrado débil y sin defensa, los carros y los aviones de la Unión Soviética habrían llegado ya por decenas de millares a la costa occidental de Europa.

He aquí, e1 testimonio de una personalidad bien situada para conocer la materia de que habla, puesto que la heróica Finlandia se bate desde hace tres años contra el coloso soviético.

El presidente Ryti, sabe el peligro mortal que ofrecia pa-ra todo Occidente, la existen-cia de un formidable poten-cial de guerra al servicio de una doctrina de muerte.

En cuanto a nosotros, hay un francés que no haya debido meditar sobre el peligro mortal que representa el bolchevismo para la civilización cristiana.

La pasión que nos embarga y nos opone a Alemania, es la que nos impide preguntarnos por qué Rusia había acumulado armamentos formidables, ella que no tenía fronteras comunes más que con naciones de segundo orden.

El ocio ha impedido que muchos de entre nosotros, viéramos la amplitud del peligro, 10 mismo que un árbol impide que se distinga todo el bosque.

El gaullismo y el "giraudismo", son actitudes bastantes enorgullecedoras, sin duda, para un patriotismo de escaparate, pero son menos ventajosas cuando se llega a la rea-1idad de 10s hechos. Molière diría: "¡Georges"

Dandin, tú 10 has querido!"-A. D'Entraigues".

EL EJE SE SIGUE REFOR-ZANDO EN TUNEZ

(Artículo publicado en "Tha Daily Telegraph", de Londres)

"A juzgar por 10s escasos informes que se permiten salgan de la región tunecina, el escaso movimiento que ha tenido lugar en aquel frente durante el mes pasado, ha ido en retroceso; no existiendo por ahora obstáculo militar que impida la unión de los ejércitos mandados por Rommel y Arnint.

Los ataques aéreos, bastante violentos y continuados, de los allados, contra los puertos y aeródromos del enemigo, y la gran labor llevada a cabo por 10s submarinos británicos, des-de 1uego no han servido para evitar que 1as posiciones del Eje fueran reforzadas y consolidadas".

LA FIRMEZA DEL IMPERIO BRITANICO?

(Artículo publicado en la "Gazzeta del Popolo", de Tu-

"La revista británica "Fortnightly Review", explica que el suelo de la isla no puede alimentar a más de 11 millo-nes, de 10s 44 que constituyen (Pasa a la séptima)

Los Deportes

TEMAS

ESA DELANTE

El tema no es nuevo. A tra- ciente particular o el general vés de los partidos correspon- de los equipos contendientes. clientes al Torneo anterior lo hemos venido observando y fueron muchas las veces que de ello nos lamentamos desde estas columnas. En la delantera ceutista falta decisión, coraje y tiro a gol. Son incontables los particos en que esta línea actuó deslabazada, sin pizca de ligazón en su juego, por lo que fué fácilmente anulada por medios y defensas contrarios. Se 1e presentaron múltiples oportunidades para marcar y todas fueron des-aprovechadas. Unas veces por exceso de individualismo, otras "argot" los hinchas. La mínicomprensible y las más por un exceso de prudencia que, tra-tándose de hombres con la misión de atacar y decidir los en-cuentros ha de antojársenos completamente inadmisible.

Se me dirá que se ganaron partidos, que se obtuvo el pri-mer puesto en la fase de grupos y que poseemos ya dos preciosos puntos del torneo de ascenso a la Primera División. Nada más cierto. El negarlo sería tanto como ir contra la misma realidad de los hechos.

No es menos cierto que esos encuentros se ganaron por la mínima diferencia y tras mucho trabajo. Si exceptuamos dos de ellos—el que se ganó al Cádiz por 5 a 0 y el del 4 a 1 sobre el Hércules alicantino no es fácil encontrar en los demás a esa delantera rápida, fogosa, decidida y pródiga en el tiro que se precisa en encuentros de esta clase, en los que tanto ha de influir el co-

¿Se radiará el encuentro de Jerez?

Hemos oído que se vienen haciendo gestiones para llevar a cabo la retransmisión del interesantísimo partido que el titular ha de jugar en Jerez de la Frontera el próximo domingó, correspondiente al torneo de ascenso a la Primera División.

Dicha radiación colmaría las aspiraciones de la afición, cada vez más interesada en la marcha de su equipo representativo en esta dura y competida pugna por ganar un puesto entre los mejores equipos nacionales, por lo que es de dichas gestiones tengan el éxito apetecido.

Costó mucho trabajo batir las porterías del Málaga, del Elche, del Cádiz, del Murcia, de la Real Sociedad y hasta del modestisimo Alcoyano, en cuyos partidos el aficionado hu-bo de sufrir la ansiedad y el descorazonamiento que es ló-gico suponer, al ver como el ataque titular huía del cho-que, era excesivamente "blando", razón por la cual no acosaba ni acudia al remate con fogosidad, manteniéndose alepor un embarullamiento in- ma diferencia en el marcador era fácil de igualar y, ante tal perspectiva, el adversario se superaba en brios y en juego, amenazando truncar el triunfo. ¿Ponía algo de su parte ese ataque por consolidar la vic-toria y determinar como imposible tal esperanza de los rivales? No. Lejos de ello, se paseaba por el campo, viendo como nuestros medios, defensas y guardametas redoblaban sus impetus y defendian con verdadero encarnizamiento el terreno a ellos encomendado, a fin de que tal victoria-aunque mínima-no se malogra-

En tales circunstancias, se ganaron los partidos. Pero el secreto de tales triunfos no pueden ir emparejados con la actuación desdibujada y carente de entusiasmo de la linea de vanguardia que bien poco puso de su parte para lograrlo. Es más, cesó de comprometerlo. La verdadera razón, la base por mejor decir de los éxitos conseguidos radica en el esfuerzo, valentía y seguri-dadés del trío defensivo y línea medular, cuyos hombres se defendieron con una furia y un entusiasmo difícil no solo de superar sino tan siquiera de igualar. Con esto no solo se emplearon a fondo y se hicieron acreedores al elogio unánime y general de toda la afición marroquí, sino que impidieron fuera enjugada una minima diferencia que sus atacantes llevaron hasta el marcador.

De lo cual se deduce que es a esos hombres de atrás a los que hay que agradecerles un noventa y nueve por ciento de la situación privilegiada en que actualmente nos encontramos, para bien del depor-te ceuti y marroquí. Nunca a esos delanteros frios, faltos de sentido en la jugada y de rapidez en el remate, que en multitud de ocasiones comprometieron seriamente la marcha aîrosa y brillante del joven equipo representativo del balompie marroqui.

Ante los duros encuentros que se avecinan y en los que se precisa darlo todo—ya por parte de los encargados de la defensa como de aquellos designados para la ofensiva—es preciso que tal estado de cosas entre por el curso de la normalidad. El esfuerzo ha de ser—si queremos llegar hasta donde nos hemos propuestotodo lo unánime que reclama la calidad de nuestros adversarios y la consecución de una victoria clara y rotunda. En la directiva y en el entrenador del cuadro titular declinamos el encargo de decidir con mano firme y segura. Por nuestra actual posición y presti-gio no deben valer para nada los simpatias o adulaciones, sino única y exclusivamente aquellos otros que sepan saltar al césped decididos a jugar tal y como Dios manda en beneficio de la alba camiseta y de ese escudo tan noble y glorioso que ostentan sobre su pecho. Sería lamentabilisimo que fiáramos de la retumbancia de los nombres antes que del pundonor y entusiasmo de aquellos que-sin tenerlo-adoran a este joven y valeroso Ceuta y están dispuestos a llevarlo hasta la cúspide de la gloria.

Mano dura, pues. Y que cai-ga el que así lo merezca.—PE-

Concurso futbolístico de El Faro

El día 7 de febrero	se producirán	estos resultados:
A. Aviación	Sevilla	
Costellón	Madrid	*** *** *** *** ***
Valladolid		
R. Sociedad		
Xerez		
A. Tetuán		
Impresos selectos en	«Editorial	Marruecos»
Pronostica don		*** *** *** *** ***
		*** *** *** *** *** ***

OTRA JORNADA NORMAL

Nada nuevo aporta a nuessado domingo. Por lo visto no hay manera de que nuestros concursantes afinen la punte-ría y nos arrebaten un buen montón de puntos. El máximo otra vez ha sido de los resulni los nombres consagraos ni tados acertados y... pare usted de contar.

A nueve ascienden las personas que acertaron dos partidos. Entre ellas, según las ba ses del concurso. ha habido necesidad de sortear las en-tradas para el gran encuentro próximo entre el Ceuta y el Real Gijón. La suerte ha favorecido esta vez a otra señorita, a Mercedes Llano Jiménez, domiciliada en Falange Española número 94, que verá completamente gratis, desde un cómodo lugar de la preferencia, el trascendental choque entre ceuties y gijoneses. Y a Salomón Gabizón Benhamú, que vive en Jáudenes 27 que también verá gratis di-cho encuentro. aunque desde Anúnciese en EL FARO la gradería en general. ¡En-

La señorita Llano Jiménez tro concurso la jornada del pa- acertó los resultados de Mestalla y el del estadio "Alfon-so Murube", mientras que el señor Gabizón adivinó el 1-0 del Ceuta y el 3-1 del Cádiz sobre el Atlético de Tetuán. Este último encuentro de

Cádiz fué el que más acerta-ron nuestros concursantes, siendo el de San Mamés —el difícil e inesperado 5 a 2 del Atlético vasco sobre los "aviacionistas". el que solo fué pre-

decido por un aficionado. Nada más. Hasta la sema-na próxima. Y a ver si apretamos un poco. Esto, francamente, se está poniendo algo abu-

MAQUINAS DE COSER

Primera gran marca española **CONTADO Y PLAZOS**

Exposición y venta: 'Periumeria Vicente Martinez Puente Almina, 6

En vista del creciente éxito de la gran producción

prisionero de

La Empresa ha podido conseguir de la casa distribuidora Mercurio Films que esta gran producción pueda seguir en cartel, por lo que apesar de anunciarla ayer como último dia

SE PROYECTARA HOY POR ULTIMA VEZ

Mañana viernes, gran estreno de la producción de Hispania Tobis

DIAMANTES

Con la bellísima DORIS DURANTI.

Un film en español

NUESTROS PROXIMOS ESTRENOS

MARIDOS

GOPA DE LA BIENNALE

REB

Primer premio de la Cinematografía de Hollywood

es que los grandes éxitos de la Cinematografía los verá

SIEMPRE EN APOLO



contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

Falange Española, 42

Reunión en la Alta

Comisaria

se reunió la Asamblea del Pa-

tronato Antituberculoso de Ma

rruecos, de la que forman par-

te S. E. el Secretario General

de la Alta Comisaria; S. E. el

Gran Visir; los Iltmos. señores Delegados de Asuntos Indíge-

nas y de Hacienda; Ilmo, se-ñores Ministro de Bienes Ha-

buces y Mudir General de Bie-

nes Majzen; el Inspector de

Sanidad de la Zona; el Arqui-

tecto jefe del Servicio de Cons-

TETUAN

Información Campo de Gibraltar

RETIRO MENSUAL

Algeciras. 3. — 3 tarde. — La Junta Diocesana de las Mu jeres Catolicas, celebra hoy su retiro mensual bajo la dirección del Padre don Miguel Gómez. A las 8 de la mañana tuvo lugar el acto de mecatación. siguiendo misa y comu-nión general a las 8 y 30. Es ta tarde a las 4 y media será el rosario seguido a las cinco la plática

CULTOS A SAN JOSE Algeciras. 3. _ 3 tarde. El domingo casado dieron comienzo los cultos en honor del Santo Patriarca. Se ce ebran a las 6 y media con exposición de S. D. M.

EL TIEMPO

Algeciras. 3. _ 3 tarde. El tiempo esta muy variable desde hace algunos días. En el mismo dia se presentan diferentes alternativas de bueno y malo, formándose a veces si mu acros de tempestad. Hoy por el contrario hace un cía magnifico. de primavera.

NECROLOGICA Algeciras. 3. — 3 tarde. — Ayer falleció en nuestra ciu dad, el que fuera alcalde primero al advenimiento de la Dictadura del General Primo de Rivera, don Manuel López

Tizo (q. e. p. d.) Esta maña-na ha tenido lugar el entierro al que asistieron infinidad de personas que testimoniaron de esta forma su pesar por la irre parabe pérdida. A sus familiares. viuda y en especial a su hijo don Diego. particular amigo, enviamos desde estas columnas, nuestro más sentido pésame

CARNET DE SOCIEDAD Petición de mano

Por los señores de Corral (D. José) fué pedida a don Antonio Velezco Lamas, inter ventor de este Excmo. Ayun-tamiento la mano de su bella hija Encarnita. para su hijo don José.

La boda ha sido concertada para los primeros días de la próxima primavera Entre los novios se cambiaron regalos valiosos.

REGRESO

De Málaga regresó nuestro buen amigo y compañero el corresponsal de la Agencia Ci-fra y "A B C" de Sevilla. don Emilio Morilla Salinas

ENTRE NOSOTROS

Se encuentra en esta ciudad la gentil estrella del cinema español Lina Yegros, con su compañía de Alta Comecha. Corresponsal.

Angora, 3. — El periódico "Alus" comenta la entrevista

de Adana, limitándose a glo-

sar el párrafo del comunica-

do oficial facilitado por el Go-

El diario destaca el hecho de

que Churchill ha informado

a los ministros turcos del pen-samiento de las naciones uni-

das por lo que respecta a la

Lo que dice el periódico ha-

brá dado ocasión a que haya podido ser conocida asimismo

la manera de pensar de Turquia en los problemas interna-

cionales.
"Ulus" termina diciendo que

la política turca no se dirige en especial contra ningún es-

1.500 prisioneros fran-

ceses han llegado a

Compiegne

prisioneros franceses que han

sido puestos en libertad por

las autoridades militares ale-

manas, han llegado a Com-

cuentran 820 hombres que re-

gresan a su patria en cumpli-

intercambio de prisioneros y

Otros 600 liberados son obre-

Simultaneamente un tren

salía de Paris con direc-ción a A'emania transportan-

obreros especializados.

ros ferroviarios.

Entre los repatriados se en-

Paris, 3. - Un tren con 1.500

bierno turco.

situación mundial.

tado. - EFE.

piegne.

Las dimisiones de los ministros chilenos

Santiago de Chile, 4. — Los ministros socialistas han manifestado, al parecer, al Comité central de su Partido que no insistirán en la aceptación de sus dimisiones mientras no 10 hagan otros funcionarios de importancia, pertenecien-tes al mismo Partido. — EFE.

Un crédito de 20 millones para Obras Publicas

Los EE. UU. se lo han concedido al Uruguay

Montevideo, 3. - Un crédito de 20 millones para obras públicas será concedido por los Estados Unidos al Uruguay.

En los centros competentes se cree que mañana será firmado el acuerdo corespon-diente. — EFE.

..... Un incendio destruye doce manzanas de casas en Santiago de

Buenos Aires, 3. - Un incendio ha destruído doce manzanas de casas en Calbuco, según noticia recibidas desde Santiago de Chile. miento a los acuerdos sobre el

Unas 1.500 personas han quedado sin albergue.

Los daños se calculan en unos 30 millones de pesos chi-

En 'os trabajos de extinción participan fuerzas del Ejérci-EFE.

trucciones oficiales de la Delegación de Obras Públicas y Delegado Provincial de Auxilio Social de Falange Españo a Tradicionalista y de las JONS. Como vocal designado por el Patronato Nacional An-Bajo la presidencia del Ex-celentísimo señor A to Comitituberculoso de España. asistió el Doctor don Rafael Pita A varez sario. Teniente General Orgaz.

De 10 a 12 y de 3 a 5

MEDICINA INTERNA

Análisis - Rayos X

Asistieron también a esta reunión el Secretario Territorial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS; el Tesorero del Patronato, jefe de la Sección de Contabilidad de genas; el Interventor Delegala De egación de Asuntos Indído de la Hacienda del Majzen en los Servicios Sanitarios de la Zona; la señora viuda de En trena y don José Aguilera de Heredia. Actuó como Secretario el Médico Director del Dispensario Antituberculoso de Tetuán.

La Asamblea estudió el presupuesto de ingresos y gastos para el actual ejercicio económico, el vasto plan de trabajos a realizar en este nuevo año. y. finalmente, asuntos de gran interés relacionados con los distintos servicios que tiene a cargo esta benemérita institución, a la que como es sabido, viene de cando aten-ción destacadísima S. E. el Alto Comisario.

Velada teatral

Con gran éxito. tanto artístico como económico, se ce-lebró en el Teatro Nacional una velada a beneficio de Auxilio Social. Después de actuar la orquesta con una muy bien interpretada sinfonía. el cuadro artístico que dirige el maestro Torres, representó ma gistralmente la comedia de Muñoz Seca "La Pluma Verde". terminándose con un lucido fin de fiesta y la actuación de la orquesta del Salón Iris que ofreció escogidas interpretaciones musicales.

El teatro se encontraba engalanado con banderas y tapices ocupando pa cos y loca-lidades lo más distinguido del elemento oficial y particular de esta ciudad y plazas veci-nas, que como siempre respondieron espléndidamente a todo festival o acto que signifique ayuda para las clases xiliares del teatro.

DOCTOR MORENO ENRIQUEZ COMENTARI

Ordenación de nuestra economia

Una de las últimas órdenes gubernamentales — aparecida en el Boletín Oficial del Estado del 29 de enero pasadoviene a regular el precio del esparto, y anuncia una pru-dente intervención en su ven-

Por medio de esta eficaz medida. la iniciativa privada que da libre. ya que aunque se fija un tipo de precio de 90 pe setas, se permite a los que acu den a la subasta del espacito. hacer sus pujas como les convenga. Ahora bien, si el adjudicatario pagó un precio ma yor por la subasta del Monte público, viene obligado a entregar al correspondiente Sindicato la cantidad de esparto que responda exactamente al pdecio pagado; de lo contra rio, serán impuestas las multas que establece la mencionada disposición,

A fin de que no puedan in tervenir en la subasta personas de menor solvencia. y si unicamente, aquellas que de un modo habitual vienen haciéndo o, se establecerán las de bidas garantias de autenticidad.

Con esta intervención el Estado se limita a impedir los precios abusivos, y todas las posibilidades del agio. con las multas previstas. Al mismo tiempo se beneficia directa mente. no tan solo la producción de sacos, sino también se satisfacen las necesidades de la fabricación del papel, de tan vital importancia pa ra nuestra economía nacio-

El aprovechamiento y regulación de nuestras materias primas. es una de las tareas primordiales que preocupan al Gobierno tspañol. El Mi-nisterio de Industria y Comer cio. a través dt sus organismos competentes, tiene sometidos a un cuidadoso y especial estu-dio todos estos problemas, que compreden aspectos tan importantes de nuestra autarquía económica y de la nueva po-lítica creadora del país.

humildes y entidades benéfi-

La comisión organizadora demostró su ce o e interés por la mayor lucidez en la presen tación de este festival coadyuvando a ello las organizaciones de la Falange a cuyo cargo estuvieron los servicios au-

Para la retirada de puntos

JUEVES, VIERNES Y SABADOS De 14 a las 18 horas

CONSIGA UN BUEN EMPLEO bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidisimo coste y con el minimo esfuerzo

nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pidanos phora mismo folleto gratis con detalles y condiciones. ATECO-APARTADO 1043 - MADRID

BAEZA HERMANOS

CASAS EN -

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Comentarios de la Pren-Prensa extranjera sa turca (Viene de la tercera)

la actual población, explican-do también de qué forma los restantes 33 millones han de sustentarse a base de las exportaciones y de los préstamos al exterior, y, finalmente, cómo y de qué manera este fortuito círculo económico choca hoy con el natural desarrollo de la industria nacional, tanto establecida como en forma-

En resumen, sin Imperio y, sobre todo, sin tarifas imperiales, Inglaterra cesaria de comprar y de vender, esto es de subsistir, lo que constituye un descubrimiento peregrino para llegar al cual la inteligantísima democracia inteligantísima democracia inteligantísma democracia de subsistencia de subsist gentisima democracia inglesa ha tenido que movilizar, en el cuarto año de la segunda guerra mundia1, las reservas de sabiduría de sus grandes re-Vistas, mientras que en nuestros países, divulgado por los periódicos se podía adquirir por 30 céntimos desde hace algunos años; pero 10 interesante y 10° original del citado artículo, es la conclusión: "Si nosotros dejáramos de constituir una potencia imperial, nuestro estado sería semejante al de Austria antes de su

**** En el sector de Aunós han sido rechazados los ataques

unión con Alemania".

COMUNICADO FINLANDES "Han sido rechazados los ataques enemigos contra dos puntos del sector del istmo de

En los demás frentes sin no-

NUMERO NUMERO ATRASADO: 35 SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, Provincias: Mensual. 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIRECCION - REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Correes número 1-8-8.

La situación política de

Curquia

"Más que nunca se necesita que el Ejército turco esté preparado"

Estambul. 3. - Bajo el titulo "Fuerzas de la nación" el general Erkilet ha publicado en el periódico "Cumhuriyet" un artículo sobre la situación política de Turquía.

Actualmente __declara__ e1 ejército turco está mejor dis-puesto que nunca para defender la independencia naciona1.

Recuerda seguidamente las palabras pronunciadas por el Jefe del Estado con motivo de la reunión de la gran asamblea en otoño del año pasado en las que el presidente turco manifestó el peligro de que Turquía pudiera ser objeto de un eventual ataque.

Aunque la nación turca— prosigue el general— observa una política de estricta neutralidad no confia en el des-arrollo de los acontecimientos.

En los momentos actuales se necesita más que nunca que el ejército turco esté prepara-

De esta manera ha sido posible que nuestro país haya mantenido hasta ahora su neutralidad y haya conservado la paz en sus fronteras. —

Unas declaraciones de Eden en los El camarada Sancho Dá-vila en Venta de Baños Comunes sobre la situación de los territorios del Africa del Norte

Londres. 3 - En la Cámarigidas en la tarde de hoy ai Gobierno diversas preguntas relacionadas con la actual situación en Africa del Norte, El ministro de Negocios Ex

tranjeros. Eden. contestó en terminos generales que ese territorio es francés y francesa su administración

Una expesición de pinturas del mar en Madrid

Ha sido inaugurada con asistencia del director general de Bellas Artes

Madrid, 3. - Con asistencia del director general de Bellas Artes se ha inaugurado la exposición de obras del artista director de la escuela de Bellas Artes de Barcelona, senor García Gutiérrsz.

Componen el conjunto varios paisajes impresionistas y que en técnica recuerdan la buena trayectoria marcada por nuestro género.

Casi todos están dedicados a los temas del mar, logrando así el artista conseguir bellos efectos luminosos. - CIFRA.

ra de los Comunes han sido di- los Estados Unidos — añadió - han de limitarse a procurar que la odministroción francesa favorezca en la mayor medida posible el esfuerzo de la guerra de los aliados.

Hasta ahora la administra-ción francesa colabora con el mando en jefe de los aliados y el general Giraud y sus fuerzas participan en los combates de Túnez

Añadió Eden que el proble ma de la administración en el territorio, como en el Africa del Norte. con su población mixta no es fácil. sobre todo cuando como ahora están en curso operaciones militares.

No podemos esperar que des aparezcan instantáneamente las escisiones existentes entre los franceses, pero ya se ha conseguioo mucho en ese as-

Declaró por último Eden que aunque ya habiase consegudo mucho en lo que se refiere a la reconciliación fdancesa en Africa del Norte y a las condiciones interiores de este terri torio, queda bastante por hacer, pero hay que tener en cuenta que se trata de un pro blema que debe ser resuelto de acuerdo entre todos los inte-

Elevadas pérdidas de los rusos en la batalla del Este

Berlin, 3. - Importantes ordenes del tercer Ejército so-viético han sido cogidas por los soldados alemanes en el frente Este.

Según tales documentos, las pérdidas rusas son extraordionariamente elevadas. rias divisiones rojas que llegaron al frente en los primeros cías de enero con efectivos superiores a 16.000 hombres han quedado reducidas a 3.000 y 4.000 individuos. — EFE.

El Gobierno inglês y el de resados. En esas cuestiones precisó - no hay ninguna divergencia política entre Inglaterra y los Estados Unidos. aun que en cierto aspecto tengamos nosotros una opinión poopia y los dos Gobiernos desean acrecentar el esfuerzo de la guerra y la unión de todos los franceses deseosos de luchar contra el Eje. - EFE.

Suiza representará los intereses de Chile en el Japón

Tokio, 3. - Los intereses de Chile en el Japón serán representados por Suiza y el Gorepresentará al bierno sueco, Japón en Chile.

El Gobierno de Suecia se ha encargado de los intereses japoneses en la república de Chi

Venta de Baños. 3 — El Delegado nacional de Provincias y presidente de la Junta Central de Recompensas y Distinciones. camarada Sancho Dávila. llegó a las cinco de la tar de, procedente de Palencia, Le acompañaban el gobernador civil y jefe provincial y otras autoridades

El camarada Sancho Dávila impuso la Medalla de la Vie ja Guardia al camarada Eugenio Saenz Sancho. el que no pudo asistir ayer al acto celebrado en Palencia, por encontrarse enfermo.

Ante Sancho Dávila desfilaron las Falanges Juveniles de la localidad — CIFRA.

EN TUNEZ ha sido ocupado SENED

Lndres. 3 — Las tdopas de los Estados Unidos han oou-pado Sened, en el sector meridional de Túnez. y se mantiene en la parte oriental de la

BATALLA EN ISLAS SALOMON

Washington, 3. - Comunicado del Departamento del Marina del Pacifico Sur.

"En el curso de los últimos días se han librado combates entre barcos de superficie y aviones americanos y japoneses en las islas de Salomón.

La incrementada actividad nipona indica el importante esfuerzo que hace por reconquistar enteramente el dominio de la región de dichas is as.

Las fuerzas japonesas y norcanas sufrieron algulidas.

facilitan ahora más s para no comprometer el exito de nuestras futuras operaciones.

El portavoz naval afirmó por su parte, que las afirmaciones niponas sobre el resultado de tales luchas eran exageradas. EFE.

KNOX DESMIENTE EL RU-MOR DE UNA GRAN BATA-LLA EN LAS ISLAS SALOMON Washington. 3 _ El coro-

nel Knox, secretario del Departamento de Marina, ha des mentido que se esté celebrando una gran batalla naval en aguas de las islas Salomón.

Añadió que la actitud bélica en aquellas islas está limitada a escaramuzas y a la in-tensificción de las actividades aéreas - EFE.

Se señalan acciones de reconocimiento en Tripolitania

En Túnez continúan los ataques británicos

El jele de la División Revenna ha sida felicitado por su eficaz colaboración

PARTE ITALIANO

oficial del cuartel general de las fuerzas armadas italianas: En Tripolitania occidental se señalan acciones de reconocimiento.

En Túnez el enemigo ha continuado sus ataques apoyados por el fuego concentrado y por las fuerzas motori-

Nuestras posiciones han sido sólidamente mantenidas.

Fueron destruídos doce aviones adversarios, uno por la acción de 1a DCA, 7 en ataques contra un aerodromo y e1 las fuerzas del Eje en combates aéreos.

Crotina ha sido atacada por 10s aviones enemigos, pero 1a acción se vió entorpecida por la'DCA.

No se registran víctimas pe-ro ha habido algunos daños. _ EFE.

Roma, 3. - Ampliación al parte italiano. - La actitud valerosa de las unidades italianas que lucharon eficazmente en los recientes y fuertes combates del frente ruso ha succitado en estos días nume- ción. — EFE.

rosas manifestaciones de ad-Roma, 3. - Comunicado miración del alto mando ale-

El general del Cuerpo de ejército Fretter dirigió un mensaje al comandante de la División Revenna en el que le relicitába la eficaz colabora-ción y fraternidad de las ar-mas de la referida División italiana con los camaradas alemanes

Este elogio que emana de un general a cuyas órdenes combate la División Ravenna constituye una exaltación a la actitud magnifica de las tropas Italianas que toman parte esto ha sido destruído por la gran batalla decisiva actualmente en el frente oriental. -

Colonia ha sido atacada por aviones británicos

Londres, 3. _ Oficialmente se anuncia que Colonia ha sido bombardeada en la pasada noche por los aviones del servicio británico de bombardeo.

Los aviones arrojaron en 20 minutos cien bombas de cuatro mil kilos sobre la pobla-



Por los terrenos del frente tunecino, la infantería italiana sigue a los tanques alemanes. protegiendo su avance